

■ Reiteran llamado al gobierno

Sigue preocupación por ataques a cañicultores



Foto: Pixabay

COLOMBIA

Miércoles 14 de Junio, 2023

Nuevos hechos de violencia denunciaron los cultivadores de caña en el suroccidente colombiano, por lo que reiteraron el llamado al gobierno nacional para que tome medidas frente a los problemas de seguridad que afrontan.

Precisamente, la presidenta de la Asociación de Cultivadores de la Caña de Azúcar, Asocaña, Claudia Calero, denunció el secuestro de dos de sus trabajadores en el norte del Cauca.

Además, la directiva indicó que se reportaron además invasiones en predios donde históricamente no tenían presencia las comunidades.

La señora Calero afirmó que los trabajadores secuestrados hacen parte del Ingenio La Cabaña, ubicado en el municipio de Guachené.

La dirigente gremial indicó que horas después, ambos trabajadores fueron puestos en libertad.

La presidenta de la agremiación dijo que “un grupo armado al margen de la Ley secuestró a dos trabajadores del área de seguridad. Fueron liberados horas después en el municipio de Corinto, sin embargo les robaron su vehículo y la

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[5 estafas telefónicas más comunes, conózcalas y evite caer](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



[En video: Destape de Amparo Grisales enciende las redes sociales](#)



[¿Cómo reconocer a un verdadero agente de tránsito en Cali?](#)



dotación de trabajo”.

Llamado

Por esta razón solicitó nuevamente la intervención del Gobierno Nacional frente a los graves hechos que se han registrado en los últimos días.

“Las agresiones son permanentes contra nuestros trabajadores. No podemos dejar que los violentos nos ganen el pulso y desestabilicen esta región”.

A este llamado se sumó la Sociedad de Agricultores de Colombia, que alertó al Ministro de Defensa ante el deterioro de la seguridad en las zonas rurales del departamento y la necesidad de buscar una salida definitiva a la problemática.

En alerta

El Consejo Nacional Gremial también se pronunció y denunció nuevos ataques a trabajadores de caña en Cauca

El gremio recordó que en repetidas ocasiones ha advertido al gobierno y a las autoridades competentes de estos ataques.

Por eso reiteró el llamado al gobierno nacional para que adopte medidas urgentes ante las nuevas agresiones que vienen sufriendo los trabajadores de cultivos de caña por parte de hombres armados en el norte del Cauca.

La agremiación pidió al Ejecutivo garantizar el derecho al trabajo, a la movilidad y a la propiedad de las personas que se ven afectadas por estos actos ilegales.

El gremio recordó que en repetidas ocasiones ha advertido al gobierno y a las autoridades competentes sobre la situación de inseguridad y la invasión de predios por parte de grupos armados ilegales en los departamentos del Cauca y el Valle del Cauca, pero que hasta el momento no se ha hecho nada.

Según indicaron voceros del gremio “pese a las numerosas advertencias que se han hecho, los actos de invasión de propiedad privada y los ataques contra trabajadores siguen aumentando”.

Igualmente, consideró que se debe coordinar una política de seguridad nacional con los territorios, garantizando la presencia eficiente de la fuerza pública, el orden y la protección de la sociedad civil.

El Consejo Gremial pidió al gobierno trabajar de manera conjunta con los gobernadores y alcaldes para encontrar soluciones eficientes en tiempos de incertidumbre.

Recordó que un grupo de indígenas en meses pasados ingresó violentamente a una finca y como consecuencia de los choques, resultaron heridos cuatro miembros de la Fuerza Pública que actualmente se recuperan en el hospital del municipio de Caloto.

Estos ataques no son nuevos, ya que desde hace más de cinco años, grupos violentos han agredido a trabajadores y pobladores del Cauca y del Valle del Cauca, cometiendo delitos ambientales y destruyendo cultivos e infraestructura productiva.

Voceros de los trabajadores rechazaron los hechos de violencia y reiteraron que no tienen garantías para efectuar sus labores.

Por eso hicieron un llamado a las autoridades para que les de protección y puedan desempeñar sus funciones.

Como se recordará, en el mes de marzo dos trabajadores de la caña resultaron heridos con armas de fuego mientras realizaban sus labores.

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Escándalo de la niñera: ¿\$3.000 millones perdidos eran de...

La revista Semana reveló las declaraciones de un testigo que...

Ejército salvó a perro mordido por serpiente

Un perro de nombre Óliver fue salvado por el Ejército Nacional lue...

Hallan nueva especie de orquídea en el Pacífico

Una nueva especie de orquídeas fue descubierta en la zona rural de...

Wilson: señales del perro perdido en la selva del...

La búsqueda en las selvas del Guaviare no se detiene, esta vez tra...

Reina Letizia tiene agenda en Valle y Cauca

La Reina Letizia de España comenzó una agenda de trabajo por Colombi...

Habrà cese al fuego pero con secuestros y extorsiones

El cese al fuego bilateral entre el gobierno nacional y el ELN dará inici...

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS EQUIPO

Calle 7 No. 8 – 44 Centro
Teléfono Fijo: 6023989514
Edictos y avisos de ley: 3117115778

Editora General:
Rosa María Agudelo Ayerbe

